

岡山東支援だより

岡山県立岡山東支援学校 令和4年7月19日 🛺 🖫

第5号



三度のコロナ禍での始まりとなった今年度、学校では県の方針を踏まえ、運動会や校外学習など感染防止対策を行い、内容や持ち方を工夫しながら学校行事を行ってきました。また、地域と連携した絵本の読み聞かせや学校見学会、高等部の販売学習や地域貢献活動、高等部2年生の校外での現場実習も行うことができました。このような活動ができたのは、全国的に行動制限が出されていなかったこと、子どもたちが場面に応じたマスクの着用や検温、消毒、手洗いなどの「新しい生活様式」を習慣としてきたことが大きかったと思います。保護者の皆様にも、お子様の体調管理に日々ご配慮いただいたお陰と、心より感謝申し上げます。

「3年ぶりに子どもたちに夏の楽しい思い出を!」との想いで、PTAの役員の皆様とともに、夏まつりの準備をしてきました。また、多くのご家庭から参加の申し込みもいただきました。しかしながら、6月下旬からの感染者急増により、非常に残念ではありますが、非接触・オンラインでできる内容での開催とさせていただくことにしました。

コロナ禍での学校生活も3年目に入りました。今後、ウイルスがどのようになるのか、なかなか見通しが持ちにくい状況ですが、テレビなどでも出演者がソーシャルディスタンスをとる、間にアクリル板を立てて番組を進行する形が定着するなど、「withコロナ」にシフトチェンジしてきていると感じています。学校におきましても、ICTの活用も含め、これまでに得た知見を生かし、子どもたちの学びを止めることなく学習を保障していきたいと考えています。一学期の学校の取り組みへのご理解ご協力に、心より感謝申し上げます。

7月の学習の様子





A小Ⅲ高ー2G くらし•しぜん

「くらし・しぜん」の時間に季節を感じることができる学習に取り組んでいます。写真は、みんなで育てた野菜をそうめん流しのようにして、夏を楽しんでいる様子です。

B小 3年 水遊び

プールの授業はできませんでした が、屋外で、友達と一緒に水遊びを楽 しみました。





A中 生活 七夕体験

短冊に願い事を書いて、笹に飾ったり、映像で天の川を観たりして七夕を楽しみました。

B中 3年 事業所見学

進路学習の一環として旭川荘内にある「株式会社トモニー・きずな」を訪問しました。見学の他、タオル重ねの体験もしました。







A•B高 キャリア教育フェア (岡山駅)

児童生徒の美術や図画工作の作品展示や、高等部の作業製品などの販売が行われました。B高の販売担当以外の生徒も、リモートで送ら

れてくる映像と説明で現地の様子を共有しました。お客様の声を直接聞くことができる貴重な学びの場となりました。

明日から、長い夏休みに入ります。コロナ禍でのお休みとなりますが、充実した夏休みにしてほしいと思います。 9月には、笑顔の子どもたちに会えることを、楽しみにしています。

裏面に、『夏期の感染拡大防止に向けた知事メッセージ』を掲載しています。ご確認ください。